

Ministerio del Trabajo reactiva reuniones con sindicatos

Autor Administrator

Monday, 21 de August de 2017

Modificado el Monday, 21 de August de 2017

Empleados ven necesario aplicar el principio del control social

Amarilis Palacios.- Integrantes del Frente Nacional De Lucha de la Clase Trabajadora, asistieron este viernes a la sede del Ministerio Del Poder Popular para Trabajo y Seguridad Social, con el fin de reactivar las asambleas entre ambas organizaciones y denunciar el desacato por parte de algunas instituciones p blicas y privadas del pa s a la orden de reenganchar a trabajadores emitida por la Inspector a del Trabajo.

Pedro Eusse, integrante del frente de trabajadores, destac  que uno de los objetivos de las mesas de trabajo es plantear el problema de la tercerizaci n y aplicar el principio del control social y fortalecerlos a trav s de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

Denunci  que algunas instituciones como La Red de Abastos Bicentenario, Empresas polar, Metro de Caracas y Empresa Productora Symbol, est n â€œviolando los derechos laborales de los trabajadoresâ€• al no ser reincorporados a su lugar de trabajo, destac  Eusse.

Asimismo, hizo una llamado a la Organizaci n de Trabajadores y Trabajadoras de Servicios P blicos (Servir), que a unirse al frente que representa â€œpara fortalecer las propuestas y obtener soluciones por parte del Min-Trabajo lo antes posibleâ€•.

<http://www.elmundo.com.ve/noticias/economia/laboral/ministerio-del-trabajo-reactiva-reuniones-con-sind.aspx>